

**« Opération KUMANSANSA au Vitam' le 06 septembre 2015,  
4<sup>ème</sup> édition de Supercars for Africa »**

**Saint-Julien-en-Genevois (74), le 10 juillet 2015. Le Vitam' accueille dimanche 06 septembre, la manifestation caritative originale au profit des enfants de Zambie. Animée par les Amis Porschistes du Léman, les baptêmes proposés au public permettent de financer les besoins locaux très importants en matière sanitaire, alimentaire et éducative. Une occasion unique pour le public de rouler dans des véhicules d'exception et de prestige et de rencontrer les représentants de la Brigade d'Intervention Rapide d'Annemasse.**

Le Zambie est l'un des pays les plus touchés par le SIDA en Afrique. 10% de la population (13 millions d'habitants) est touchée par la terrible maladie, la tuberculose ou encore le paludisme. De nombreux enfants se retrouvent donc orphelins très jeunes (moins de 10 ans) et dépourvus de tous moyens pour survivre.

L'initiative est née de la réflexion d'un membre des Amis Porschistes du Léman, sensibilisé par la question, qui a recueilli l'unanimité auprès de ses amis. Ainsi ce dimanche 06 septembre de 9h30 à 18h les propriétaires d'une cinquantaine de voitures de prestige (Porsche, Ferrari, Lamborghini, Lotus, Venturi etc.) embarqueront des passagers pour des baptêmes de 10 à 15 minutes. Les sommes récoltées (10€ le tour) seront intégralement reversées à **l'Association Kumansansa** qui vient en aide à ces enfants défavorisés de Zambie.

Cette quatrième édition gagne en crédit comme l'explique l'organisateur François Butin :

*« Depuis 2012, date de la première édition, nous rencontrons un formidable succès auprès du public et les sommes récoltées chaque année nous permettent de concrétiser nos efforts auprès de ces enfants défavorisés. Dimanche 06 septembre, les autorités nous apporteront leur soutien avec la présence de la Brigade d'Intervention d'Annemasse et sa fameuse Mégane RS bleue, qui viendra informer le public sur les dangers de la vitesse sur la route ».*

Les Amis Porschistes du Léman regroupent des propriétaires de la Haute-Savoie, de l'Ain et de la Suisse. Tous espèrent que le public viendra en nombre pour soutenir cette noble cause destinée à aider les enfants de Zambie pour leur santé, leur scolarisation en leur donnant les moyens de s'équiper. Le Vitam' est solidaire de cette action et met son parking à disposition gratuitement dimanche 06 septembre de 9h30 à 18h.

Les propriétaires de véhicules de prestige (GT ou autre sportive) peuvent également participer à la journée en s'inscrivant dès maintenant sur le site de l'association : [www.kumansansa.org](http://www.kumansansa.org)

*Service de presse Les Amis Porschistes du Léman :  
Agence MEDIACOM Consulting  
France : +33 (0)4 50 43 15 15  
Suisse : + 41 22/342 10 10*

**Agence de Relations Presse Internationales  
MEDIACOM Consulting**

**Siège social**

178 rue des frères Lumière – Archamps Technopole Alliance A  
74166 St Julien-en-genevois cédex  
Tel : +33 (0) 4 50 43 15 15

**Genève**

Avenue Cardinal Mermillod, 36  
1227 CAROUGE  
Tel : +41 22 342 10 10

ST-JULIEN-EN-GENEVOIS / NEYDENS

# BAPTÊMES EN SUPERCARS 4 DIMANCHE 6 SEPTEMBRE 2015 DE 9H30 À 18H NON-STOP

Baptêmes au profit de l'association Kumansansa - Enfants de Zambie  
À partir de 10 euros - Restauration sur place

Parking VITAM  
ex MACUMBA

www.kumansansa.org  
www.facebook.com/SupercarsforAfrica

vitam

MICROS

Loisirs • Shopping • Bien-être



Greco  
GENEVE

KUMANSANSA  
ENFANTS DE ZAMBIE